

RENOVACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA DE LA CChC:

LOS NUEVOS ROSTROS DE LA VICEPRESIDENCIA

LUEGO DE LAS ELECCIONES DEL PASADO 26 DE AGOSTO, LA CChC NO SÓLO CAMBIÓ DE PRESIDENTE. POR ESO AHORA ES EL TURNO DE DANIEL HURTADO, A CARGO DE LA PRIMERA VICEPRESIDENCIA E ÍTALO OZZANO, EN LA DIRECCIÓN DE LA SEGUNDA VICEPRESIDENCIA, PARA REFERIRSE A LOS DESAFÍOS EN SUS RESPECTIVAS GESTIONES.

POR ALESANDRA PAMPALONI SAN MARTIN

Constructor civil de la Universidad Católica, y actual socio gerente general del grupo inmobiliario Pacal, Daniel Hurtado es el nuevo primer vicepresidente de la CChC, cargo enfocado a los asuntos gremiales de la Cámara.

Casado y padre de seis hijos, Hurtado ha participado en consorcios internacionales de grandes obras como el Embalse Proyecto Ralco, para Metro S.A., camino Chicureo-La Dehesa y camino Las Palmas (V Región), entre otros. De igual manera estuvo involucrado en el desarrollo de obras de montaje y subterráneas de diversas empresas. Su participación en la Cámara está marcada por la ocupación de diferentes cargos, destacándose como consejero nacional para el Comité de Contratistas Generales y presidente de la Fundación Social de la CChC. A su vez, se ha desempeñado como director de Excon, presidente de Hipotecaria la Construcción, director de la Viña Casas Patronales, director de la Constructora de la Autopista Central, director de la Constructora de Vespucio Norte y del túnel Vespucio Norte Kennedy.

¿Cuáles son los desafíos de su gestión?

El principal desafío es lograr que la Cámara sea un referente nacional en opinión pública y en estudios. Y a la vez ser capaces de representar por completo al gremio y a sus asociados. Que cada miembro sienta que la CChC, con esta directiva, lo identifica en sus

inquietudes y lo puede ayudar a solucionar sus problemas gremiales.

¿Cuáles son las metas para este año?

Nuestro éxito radica en el de nuestros asociados. Por lo tanto la meta es ser capaces, como directiva, de apoyar a los Comités Gremiales y a las Delegaciones Regionales de la mejor manera posible en la solución de sus conflictos. Pero de manera real. Creo que esas son las bases de mi cargo. Dentro de cada comité y delegación existen problemas individuales y es ahí donde entramos nosotros, brindándoles el apoyo pertinente que cada uno necesite.

¿Cómo evalúa el actual momento de la construcción en Chile?

Más que ponerle un calificativo, decir si está bien o está mal, yo creo que estamos en un momento complejo producto del terremoto y de las necesidades del país. Pero al mismo tiempo hoy tenemos la oportunidad de hacer mucho más en infraestructura y en vivienda, por dar algunos ejemplos.

En cuanto a la catástrofe, creo que es una ocasión para mejorar como gremio. Porque el terremoto existió, existe y va seguir existiendo. Lo importante es solucionar de buena forma los daños producidos por éste.

Por otro lado, creo importante hacer la distinción de que como gremio estamos trabajando en la construcción de crecimiento corriente, es decir, la construcción permanente de vivienda e inversión en infraestructura

y al mismo tiempo en la reconstrucción del terremoto, el cual sin duda incrementa las acciones a realizar.

¿Cuál es el rol que la Cámara debería asumir en este escenario?

La CChC no tiene otro rol que apoyar las políticas que implementa la autoridad. En esto no hay dos voces. Debemos ser ágiles, solucionar los problemas lo antes posible y apoyar a las autoridades, entregando una guía basada en estudios realizados al interior de la Cámara.

En el caso de concluir que las medidas que está adoptando el Gobierno no sean las adecuadas, nosotros proponemos, a través de nuestra Gerencia de Estudios, otras alternativas, un nuevo punto de vista, un nuevo juicio frente a un mismo tema, basado en los estudios realizados.

¿Qué significa para usted este nuevo cargo?

No es más que un gran desafío que tomo con mucha humildad, el cual quiero realizar lo mejor posible. Me gustaría poder cumplir con las implicancias que tiene la primera vicepresidencia, enfocada a lo gremial, sin perder de vista lo social. Yo creo que lo gremial anda mucho mejor en la medida que lo social se tome con responsabilidad. Espero poder cumplir con las expectativas de las personas que confiaron en mi trabajo, y como directiva lograr sembrar una semilla que a futuro ayude en la conducción de las siguientes mesas directivas de la Cámara.



DANIEL HURTADO PAROT
PRIMER VICEPRESIDENTE DE LA CCHC



ÍTALO OZZANO CABEZÓN
SEGUNDO VICEPRESIDENTE DE LA CCHC

Ingeniero civil industrial de la Universidad de Santiago de Chile, con un MBA en ISPER Sao Paulo y un diplomado en Finanzas de la Universidad de Chile, es el nuevo segundo vicepresidente de la Cámara.

Casado y padre de tres hijos, actualmente se desempeña como gerente comercial y gerente de nuevos negocios de Gerdau AZA S.A. Su currículo incorpora la gerencia general en Ferco S.A., la gerencia comercial de Cintac, la gerencia de operaciones, Recursos Humanos y administración en el Banco de Boston. En el ámbito gremial se ha desempeñado hace más de 12 años como consejero nacional para el Comité de Industriales de la CChC, como consejero del Consejo del Área Social, director de Iconstruye y de la Corporación de Desarrollo Tecnológico.

¿Cuáles son los desafíos de su gestión?

Hay varios desafíos... Como mesa directiva, es fundamental mejorar el tema comunicacional de la Cámara hacia los socios, los stakeholders y la opinión pública.

En segundo lugar, dar mayor fuerza al tema gremial, potenciar los comités y todo lo relacionado con éstos.

Y en tercer lugar, es fundamental empoderar a la administración de la Cámara. Es

decir, que los presupuestos estén acordes a los planes que tengan los distintos comités y delegaciones regionales, generar un buen ambiente laboral entre los funcionarios y los colaboradores de la CChC y atender de la mejor manera a sus socios.

Otro tema importante es que las empresas conozcan la Cámara, más allá del socio que viene a las instalaciones, más allá de la persona que está designada a venir a la CChC. Nos interesa que el resto de las gerencias conozcan el tema gremial y el tema social, que tengan un mayor conocimiento de lo que se hace por y para sus socios.

¿Cuáles son las metas para este año?

Lo fundamental es desarrollar un buen plan estratégico para la Cámara, basado en el cuestionamiento sobre cuál debería ser el rol y el desarrollo de la CChC y su proyección a futuro. Otra meta importante es el manejo de los presupuestos. En este sentido, a cada comité se le pidió un plan de acción en el corto plazo, para poder trabajar de la mano con ellos. En general estamos trabajando en el plan comunicacional sobre el concepto de la reconstrucción, en el cual la Cámara se está coordinando de excelente manera con los ministerios encargados, Obras Públicas y Vivienda, desarrollando un trabajo en

conjunto enfocado al plan de reconstrucción del país.

¿Cómo evalúa el actual momento de la construcción?

Yo creo que, en general, la construcción va a crecer en el orden del 6%, para un estimado de un 8,9% que tenía la Cámara en un principio. Por ende, estamos creciendo menos de lo esperado. Creo que hay áreas que están teniendo un desarrollo razonable, como lo son las de infraestructura productiva privada, pero en términos de vivienda pública y de vivienda privada no se han dado los crecimientos esperados.

¿Cuál es el rol que la Cámara debería asumir en este escenario?

Primero necesita la capacidad de influir, para que el mercado de la construcción crezca y así los socios se puedan desarrollar.

¿Cómo asume este cargo?

Creo que es un tremendo desafío. Yo siempre digo que es como hacer un MBA de la construcción. Estar aquí y ser parte de la toma de decisiones en el rubro de la construcción y las decisiones que toma la Cámara hacia sus socios, es un tremendo desafío y privilegio. Asumo este cargo con muchas ganas, con altas expectativas y por sobre todo con mucha responsabilidad. **EC**



GNL MEJILLONES



PERI – TRIO, CB 160, PERI UP ROSETT

La solución más versátil, fácil y rápida para sus proyectos



Encofrados
Andamios Ingeniería

www.peri.cl